

26 juin 2012

12.345

**Question du groupe UDC****Hôpitaux qui rient, hôpitaux qui pleurent**

La presse a récemment fait état d'une migration de patients neuchâtelois vers les hôpitaux de Saint-Imier, d'Yverdon-les-Bains et de Berne. Nous considérons cette information comme préoccupante. Six mois après la libéralisation du marché des soins, nous souhaitons savoir du Conseil d'Etat:

- s'il dispose de données chiffrées sur l'importance de cette migration?
- quelles sont les conséquences à attendre au niveau du coût pour le canton de cette migration?

Signataires: W. Willener et B. Courvoisier.